

# FORUM DES ASSOCIATIONS à VILLERS LES NANCY

SAMEDI 04 SEPTEMBRE 2021 : « A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES » au stade Roger Bambuck route de Maron à VILLERS-les-NANCY.

Pour cette journée « portes ouvertes », nous avons installé notre pôle d'accueil à notre bike park dans l'enceinte du stade. Nous proposons la découverte du club, en répondant aux questionnements des parents sur le matériel, les entraînements, la différence entre les disciplines, les coûts. Certains enfants souhaitaient tester quelques bosses et modules.

Une soixantaine de familles venaient faire l'inscription d'un enfant, ou se renseignaient pour eux-mêmes.

Avec une météo exceptionnelle, et un terrain sec, pour le club, il paraissait indispensable d'emmener les jeunes en conditions réelles en forêt de Haye, sur des singles et de beaux circuits bien préparés pour la randonnée annuelle LA FUN RANDO le dimanche 29 août 2021.

Le plus difficile étant de constituer des groupes un peu homogènes, après le passage sur le bike-park.

Simon BOULZAT, en service civique, et Melvin HEYDENRICKX, les encadrants des licenciés et des nouveaux déjà dégourdis conduisaient les petites troupes au Parc Mme de Graffigny où avait lieu le FORUM DES ASSOCIATIONS. Un petit passage sur la scène, et quelques cabrioles sur les palettes, et la nuée des cyclistes s'enfuyait vers la forêt, le calme, et la fraîcheur. Restaient seulement Gaspard THIRION, trialiste expert, et Yohann FRANCOIS, lui aussi trialiste talentueux ; ils se reliaient tout l'après-midi devant le public.

Certains éducateurs et enfants étaient partis sur des compétitions à l'extérieur. Les poussins, les pupilles ne descendaient pas au parc car la remontée au stade était trop, trop difficile.

Clélia MIRAUCOURT, en service civique au COMITE OLYMPIQUE ET SPORTIF détachée au club, et la maman de Yohann tenaient le stand pour donner toutes les explications à la foule qui se pressait entre les chapiteaux et les zones de démonstration.

Chantal et Clélia tiendront le stand le dimanche après-midi. Nous remercions tous les participants.



## A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES

SAMEDI 04 SEPTEMBRE 2021 : « A LA DECOUVERTE DES SPORTS CYCLISTES » au stade Roger Bambuck route de Maron à VILLERS-les-NANCY.

Pour cette journée « portes ouvertes », nous avons installé notre pôle d'accueil à notre bike park dans l'enceinte du stade. Nous proposons la découverte du club, en répondant aux questionnements des parents sur le matériel, les entraînements, la différence entre les disciplines, les coûts. Certains enfants souhaitaient tester quelques bosses et modules.

Une soixantaine de familles venaient faire l'inscription d'un enfant, ou se renseignaient pour eux-mêmes.

Avec une météo exceptionnelle, et un terrain sec, pour le club, il paraissait indispensable d'emmener les jeunes en conditions réelles en forêt de Haye, sur des singles et de beaux circuits bien préparés pour la randonnée annuelle LA FUN RANDO le dimanche 29 août 2021.

Le plus difficile étant de constituer des groupes un peu homogènes, après le passage sur le bike-park.

Simon BOULZAT, en service civique, et Melvin HEYDENRICKX, les encadrants des licenciés et des nouveaux déjà dégourdis conduisaient les petites troupes au Parc Mme de Graffigny où avait lieu le FORUM DES ASSOCIATIONS. Un petit passage sur la scène, et quelques cabrioles sur les palettes, et la nuée des cyclistes s'enfuyait vers la forêt, le calme, et la fraîcheur. Restaient seulement Gaspard THIRION, trialiste expert, et Yohann FRANCOIS, lui aussi trialiste talentueux ; ils se relaieront tout l'après-midi devant le public.

Certains éducateurs et enfants étaient partis sur des compétitions à l'extérieur. Les poussins, les pupilles ne descendaient pas au parc car la remontée au stade était trop, trop difficile.

Clélia MIRAUCOURT, en service civique au COMITE OLYMPIQUE ET SPORTIF détachée au club, et la maman de Yohann tenaient le stand pour donner toutes les explications à la foule qui se pressait entre les chapiteaux et les zones de démonstration.

Chantal et Clélia tiendront le stand le dimanche après-midi.

Nous remercions tous les participants.

